
Ata da Quadragésima Sétima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 25 

de abril de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a Presidência 

do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, 

contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido 

Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak 

solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata 

da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 128/2022, nº 135/2022, nº 137/2022, 

nº 138/2022 e nº 139/2022, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; dos 

Ofícios nº 140/2022 e nº 141/2022, do Executivo Municipal, que encaminha os 

Projetos de Lei nº 019/2022 e nº 020/2022 respectivamente; dos Projetos de Lei n° 

019/2022 e nº 020/2022, do Executivo Municipal; do Parecer Conjunto n° 006/2022, 

da Comissão de Justiça e Redação; dos Requerimentos nº 053/2022, nº 056/2022 e 

nº 057/2022, dos Vereadores Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto; dos 

Requerimentos nº 054/2022 e nº 055/2022 do Vereador João Carlos da Luz. Na 

ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação para o pedido de votação em 

regime de urgência do Projeto de Lei nº 019/2022, do Executivo Municipal. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para o 

pedido de votação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 020/2022, do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação Parecer n° 06/2022, da Comissão de Justiça e Redação, 

referente ao Projeto de Lei n° 018/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei 

nº 018/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula revoga a Lei Municipal nº 1112, de 

25 de novembro de 2019. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 016/2022, do Executivo Municipal, 

cuja súmula amplia o número de vagas dos cargos de provimento efetivo do Anexo I 

– tabela 08, integrante da Lei nº 624, de 03 de maio de 2011, conforme especifica. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 053/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam manutenção da Estrada Municipal Francisco 

Hufaia, na localidade Nova Serrinha. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto 

comentou que essa rua fica atrás da fábrica Cimento Itambé é a rua que vai até a 



Nova Serrinha e os moradores estão solicitando a manutenção.  Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

054/2022, de autoria do vereador João Carlos da Luz, que solicita estudo para 

reativação do reservatório de água da Sanepar localizado em São Luiz do Purunã – 

Próximo ao “Restaurante Parada 39”. O Vereador João Carlos da Luz comentou que 

a falta de água é constante no Boqueirão causando transtorno aos moradores, isso 

acontece devido o reservatório estar desativado, também falou que já foi feito um 

requerimento, mas não teve resposta satisfatória da Sanepar, por isso está refazendo 

o requerimento.  Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 055/2022, de autoria do vereador João 

Carlos da Luz, que solicita que o Executivo Oficie a Companhia Paranaense de 

Eletricidade (Copel), a fim de que seja informado do porquê da constante falta de 

energia elétrica na localidade de São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

056/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir 

Favaro, que solicitam limpeza e reforma do terminal rodoviário. O Vereador Jocemir 

Favaro comentou que trata-se de um requerimento que já foi discutido nessa casa, e 

daqui alguns dias vai ter um ônibus que vai sair de São Luiz do Purunã passando pelo 

município chegando até aqui na sede, aumentando o uso do terminal que hoje não 

tem condições de uso principalmente os banheiros, o Vereador pediu que fosse 

atendido esse requerimento para que a população possa utilizar. O Vereador Ernani 

Bubniak comentou sobre a importância de começar a funcionar as empresas 

terceirizadas para que seja realizada essa manutenção, já que o município não tem 

hoje disponível essa mão de obra. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 057/2022, de autoria dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a 

disponibilização de banheiros químicos (feminino e masculino), a serem utilizados nas 

feirinhas e demais eventos realizados neste município e estudo para aquisição de 

equipamento de som (caixa amplificadora) para disponibilização aos artistas locais 

que possuem interesse de realizar suas apresentações nos eventos municipais. O 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que a população cobra que não tem 

os banheiros disponíveis e a aquisição de equipamentos de som daria oportunidade 

aos artistas do nosso município. O Vereador Jocemir Favaro falou que é uma 

reivindicação dos artistas do município onde antes eles se apresentavam na festa do 



milho, então porque não dar oportunidade para que possam se apresentar nas 

feirinhas. O Vereador Ernani Bubniak comentou que recebeu um informativo que no 

dia vinte e cinco de abril vai ocorrer a licitação por parte do Executivo para contratação 

de empresa para prestar esses serviços de som, tenda e banheiros químicos. O 

Vereador Nélio Chiquito complementou que essa licitação ocorreu hoje dia vinte e 

cinco de abril. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas 

explicações pessoais o Vereador Jocemir Favaro comentou que foi procurado por 

alguns motoristas dos ônibus escolares, os quais relataram a dificuldade que estão 

tendo referente aos galhos de árvores, tendo lugares que é preciso trafegar na 

contramão para fazer o desvio dos mesmos, também a reclamação por parte dos 

agricultores sobre esta situação. O Vereador ainda comentou sobre a empresa que 

presta serviços de roçada, que deveria ter uma cobrança nas condições que a 

empresa está dando para seus colaboradores. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 02 de maio de 2022, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 


